

El Gobierno anuncia 6.533 millones de euros para modernizar los regadíos hasta 2010

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



REDACCIÓN La modernización de los regadíos

absorberá el 81% de los 6.533 millones de euros que el Ministerio de Medio Ambiente ha programado en acciones directas contra la desertificación entre 2007 y 2010. El resto será para la restauración hidrológico-forestal, según informó ayer el Ministerio de Medio Ambiente a las comunidades autónomas en la conferencia sectorial.

La ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, dijo que el Gobierno ha gastado 3.000 millones de euros entre 2004 y 2007 en la restauración de suelos, la prevención y el combate de los incendios forestales, en frenar la erosión y en la gestión del agua. Según los cálculos ministeriales, la previsión hasta 2010 triplica la inversión media anual del período 2001-2003 y es superior al doble de 2004-2007.

Por su parte, el conseller de Medio Ambiente, José Ramón García Antón, se manifestó ayer durante la conferencia en contra de que el Observatorio sobre Estudios de Desertificación se ubique en Barcelona, en lugar de en la Comunidad Valenciana, donde ya está el Centro de Investigaciones sobre la Desertificación (CIDE). En un receso de la conferencia, García Antón consideró un «error» que el Observatorio se sitúe en Barcelona en lugar de en Valencia. Tras pedir a la ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, que reconsidere su iniciativa y finalmente sitúe el Observatorio en Valencia, comentó que «el CIDE ha demostrado ser uno de los mayores centros» sobre la investigación de la desertificación de España. Por su parte, Narbona, en conferencia de prensa, dijo que la ubicación del Observatorio en Barcelona debe a la necesidad de «aprovechar un centro europeo ya existente».

Por otra parte, el presidente de la Confederación Hidrográfica del Júcar, Juan José Moragues, señaló ayer que el año hidrológico en la cuenca del Júcar acabará este mes con unos 150 hm³ de agua embalsada, cincuenta más que hace un año. Moragues advirtió, no obstante, de que de que la situación del Júcar sigue siendo de «emergencia» y que todavía estamos en época de sequía.

El presidente de la CHJ reconoció que las abundantes lluvias de primavera fueron beneficiosas, aunque recordó que el verano, aunque menos caluroso, ha sido muy seco y, por lo tanto, «seguimos en sequía».